

# Pirates

**Du 19 au 23 Février 2024**

**De 9h30 à 12h00**

### Jour 1: A l'abordage!

Accueil et jeu « Pass the Ball » pour se présenter et faire connaissance avec le groupe en anglais

- Découvre des histoires de pirates, le vocabulaire marin et de la piraterie
- Apprends à décrire les personnages (couleurs, formes, gentils, méchants...)
- Crée ton propre chapeau de pirate
- Joue à « Simon says » pour apprendre les verbes d'action de Pirates



### Jour 2: Un jour dans la peau d'un pirate

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Apprends le vocabulaire des vêtements et accessoires de pirates
- Crée ton propre cache-œil
- Découvre les chansons et danses traditionnelles de pirates
- Théâtre d'improvisation, deviens un vrai pirate!



### Jour 3: Terre en vue!

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Apprends le vocabulaire de la mer et comment survivre sur une île déserte
- Découvre les célèbres monstres marins
- Crée ta propre île déserte ou ton propre bateau pirate
- Jeu « Hedbanz - Devine qui c'est » sur le thème des pirates



### Jour 4: Chasse au trésor

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Explore l'environnement et trouver LE trésor caché !
- Apprends à déchiffrer une carte
- Développe tes capacités à suivre des instructions en anglais et à comprendre des énigmes en partant à la Chasse au trésor !



### Jour 5: Cuisine

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents

- Jeu de plateau sur le thème des Pirates
- Apprends le vocabulaire de la cuisine en patissant et en décorant un gâteau sur le thème de la semaine



# Pirates

19 to 23 February 2024

HALF-DAY COURSE - From 9:30 to 12:00

### Day 1: On boarding!

Welcome and game «Pass the Ball» to introduce yourself and meet the group in English

- Discover pirate stories and marine vocabulary and piracy
- Learn to describe the characters (colours, shapes, good guys, bad guys, etc.)
- Create your own pirate hat
- Play «Simon says» to learn the action verbs of Pirates



### Day 2: A day in the life of a pirate

Greetings in English + game to learn emotions (flashcards/songs)

Review of English words and phrases learned the day before

- Learn the vocabulary of pirate clothes and accessories
- Discover traditional pirate songs and dances
- Create your own eye patch
- Improvisation theater, become a real pirate!



### Day 3: Earth in sight!

Greetings in English + game to learn the weather (flashcards/songs)

Review of English words and phrases learned the day before

- Learn the vocabulary of the sea and how to survive on a desert island
- Discover famous sea monsters
- Create your own desert island or pirate ship
- Game «Hedbanz - Guess who it is» on the theme of pirates



### Day 4: Treasure Hunt

Greetings in English + game to learn emotions (flashcards/songs)

Review of English words and phrases learned the day before

- Explore the environment and find THE hidden treasure!
- Learn how to decipher a map
- Develop your ability to follow instructions in English and understand puzzles by going on a treasure hunt!



### Day 5: Cooking

Greetings in English + game to learn the weather (flashcards/songs)

Review of English words and phrases learned in previous days

- Board game on the theme of Pirates
- Learn the vocabulary of cooking by baking and decorating a cake on the theme of the week

